



Mise à jour sur la révision des Lignes directrices du Conseil sur les prix excessifs

En mon nom personnel et au nom de mes collègues du Conseil, je remercie tous les intervenants qui ont participé aux consultations sur nos Lignes directrices sur les prix excessifs, et sur le *Règlement sur les médicaments brevetés*, engagées en mai 2006.

Avec la publication, en janvier 2008, du *Document de discussion sur les changements qui pourraient être apportés au Règlement sur les médicaments brevetés et aux Lignes directrices sur les prix excessifs* et la rétroaction de divers groupes d'intervenants, le Conseil se rapproche de l'objectif visé soit de voir à ce que les Lignes directrices soient pertinentes et bien adaptées à l'environnement actuel des soins de santé.

Au cours de sa réunion des 6 et 7 mars derniers, le Conseil a pris connaissance des mémoires soumis et a discuté de leur contenu. Il a également rencontré les membres du Groupe de travail sur les améliorations thérapeutiques et du Groupe de travail sur la comparaison internationale selon la catégorie thérapeutique dans laquelle le médicament a été classé dans les pays de comparaison et discuté avec eux de leurs conclusions préliminaires. Le Conseil a aussi finalisé le mandat du Groupe de travail sur les tests appliqués aux prix des médicaments. Les membres du Conseil ont observé que les principaux groupes d'intervenants ont exprimé des points de vue fort variés quant à la pertinence des différents scénarios et des différentes options présentés dans le Document de discussion. Par conséquent, le Conseil a demandé aux membres de son personnel d'effectuer une évaluation minutieuse de l'importance des problèmes que ces options visaient à régler et de se pencher à nouveau sur leur mode de mise en œuvre.

Alors que se poursuit l'analyse du contenu des mémoires reçus, le Conseil planifie les prochaines étapes du processus. Dans la prochaine livraison de *La Nouvelle*, qui devrait paraître le 30 avril, le Conseil publiera ses réponses préliminaires aux mémoires qui lui ont été soumis ainsi que les mesures qu'il entend prendre pour finaliser son examen de ses Lignes directrices à l'automne 2008. À cette fin, le Conseil préparera un document dans lequel seront présentés les changements proposés aux Lignes directrices et qui feront l'objet d'une consultation au cours de l'été.

Quant au dossier des modifications du Règlement, il demeure une des grandes priorités du Conseil et continuera de retenir l'attention du Conseil au cours des prochaines semaines. Ici encore, le Conseil utilisera la livraison d'avril de *La Nouvelle* pour en discuter.

Enfin, je profite de l'occasion pour remercier tous ceux et celles qui ont pris le temps de participer à cet examen important. Le Conseil apprécie votre collaboration et souhaite pouvoir encore compter sur celle-ci.

Veillez recevoir mes salutations les meilleures.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Brien G. Benoit". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke extending to the left.

Brien G. Benoit, MD
Président